



Soumission pour le grand prix

Association De Hockey Mineur St. Leonard



Une entreprise canadienne soutient fièrement le sport canadien





# Soumission pour le grand prix

## Parlez-nous de votre association de hockey.

Hockey St-Léonard existe depuis plus de 50 ans et aide les enfants du mieux qu'ils peuvent et du mieux qu'ils savent avec les moyens dont ils disposent. Au fil des ans, nous avons vu passer dans nos aréna deux grands noms qui ont atteint la LNH, deux gardiens qui ont influencé la vision de nombreux enfants et ont été une grande source d'inspiration. Il y a environ 20-25 ans, Hockey St-Léonard accueillait l'un des plus grands, sinon le plus grand, tournoi midget (M18) au Canada, voire en Amérique du Nord, avec plus de 40 équipes jouant sur une base de 3 semaines. Il y avait des équipes du Québec, des États-Unis, de la Russie et de la Suède. Le plus beau, c'est que l'équipe qui vient de l'extérieur est accueillie dans les maisons des familles de St-Léonard. Nous travaillerons main dans la main avec des bénévoles de Jeunesse au Soleil. C'est exactement le genre d'association qu'est Hockey St-Léonard, c'est une association qui privilégie la famille.

## Comment décririez-vous votre communauté?

Nous avons une communauté multiculturelle, comme toutes les autres villes du Canada, je suppose, avec des religions, des croyances et des opinions différentes, et surtout des luttes différentes. C'est une communauté qui sait communiquer, et dont les membres savent s'assurer qu'ils se comprennent et travaillent ensemble. Nous savons aussi comment nous amuser ensemble.

Plusieurs fois par an, la mairie organise dans le parc communautaire différents événements, chacun représentant une culture spécifique avec sa propre musique, sa propre nourriture et tout le monde est invité à apprécier la culture et, bien sûr, à s'amuser.

## Quel rôle le hockey joue-t-il dans votre communauté?

Le rôle que joue le hockey dans la communauté est, je crois, le même dans toutes les communautés et dans tous les sports, j'espère qu'il s'agit d'assurer la sécurité des enfants et d'apaiser les inquiétudes des parents à leur sujet. Je m'explique.

Le hockey est un programme de 8 mois, du moins au Québec, de septembre à fin avril. Par conséquent, en tant que parent, le fait de savoir que mes enfants sont à l'aréna deux fois par semaine pour l'entraînement et une fois par semaine pour un match m'inquiète moins que de savoir s'ils ont des ennuis ou s'ils causent des problèmes à l'extérieur, au point que certains parents déposent leurs enfants et vont faire l'épicerie ou reviennent plus tard que prévu, parce qu'ils savent que quelqu'un s'occupe d'eux quoi qu'il arrive. Moi-même étant l'un des bénévoles présents à l'aréna deux à trois fois par semaine, sans compter les fins de semaine où moi-même et quelques autres avons passé environ 10 heures par jour le samedi et le dimanche.

L'autre avantage que je vois, c'est que par une nuit froide de tempête d'hiver, si vous n'avez pas envie d'aller visiter quelqu'un chez lui... eh bien, c'est drôle, ces gens se retrouvent à l'aréna pour regarder un entraînement ou une partie au hasard, ils peuvent prendre un café ou un chocolat chaud ou même manger quelque chose parce que nous avons un bistro dans notre aréna.



# Soumission pour le grand prix

## Quels sont les obstacles qui empêchent les enfants de jouer au hockey dans votre communauté?

La principale difficulté aujourd'hui, qui, à mon avis, a surpassé celle de la religion, est l'accessibilité financière. En raison de l'économie actuelle, et je ne peux parler que de Montréal, car je ne suis pas l'économie des autres villes, la communauté peine à payer le logement ou le loyer; je ne peux donc pas imaginer les parents de la nouvelle génération essayant de payer les dépenses liées au hockey, comme l'inscription qui va de 175 \$ à 600 \$ par enfant juste pour le hockey récréatif, et si votre enfant est bon, il ou elle devra payer 175 \$ de plus pour participer au programme compétitif. Certains parents nous disent que leurs enfants aimeraient jouer au poste de gardien de but, mais malheureusement l'équipement d'un gardien de but est beaucoup plus cher que celui d'un joueur ordinaire. L'équipement d'un gardien de but coûte entre 1 000 et 3 000 \$, selon la taille de l'enfant. Certaines religions ne permettent pas aux filles de jouer avec les garçons.

Il y a 10 ou 15 ans, la communauté était différente. Aujourd'hui, avec de plus en plus d'immigrants venus de différentes parties du monde, ceux-ci pratiquent le sport le plus regardé dans leur pays d'origine ou parce qu'ils n'ont pas de patinoires de hockey chez eux, alors ils jouent au soccer. Par exemple, pour jouer au soccer, il vous en coûtera entre 150 et 300 \$, selon l'âge et le calibre de l'enfant, puis vous devrez acheter une paire de chaussures et des protège-tibias, soit environ 80 \$ pour les chaussures et 40 \$ pour les protège-tibias, alors ils joueront au soccer, parce que c'est le sport avec lequel ils ont grandi, ou ils ne connaissent tout simplement pas le hockey ou n'ont tout simplement pas les moyens de le pratiquer, ce qui est normal, nous devons respecter toutes ces différentes raisons.

## Que fait actuellement votre association de hockey pour surmonter ces obstacles?

L'association de St-Léonard fait ce qu'elle peut avec les moyens dont elle dispose. Comme nous existons depuis de nombreuses années, certains parents, comme moi, qui a un garçon de 11 ans et une fille de 8 ans qui jouent au hockey, et certains d'entre nous ont conservé le vieil équipement de hockey de leurs enfants. Au lieu de le vendre, nous le réutilisons parfois pour aider d'autres enfants. En tant qu'association, nous demandons à certains de nos joueurs de hockey d'inviter un ami d'école à venir à l'aréna pour assister à un entraînement ou à un match, afin de voir si le sport leur plairait suffisamment pour qu'ils l'essaient. Mais en tant qu'organisme sans but lucratif, nous ne pouvons pas faire grand-chose en raison du manque de fonds.

De nos jours, nous faisons de notre mieux pour aider les enfants en nous associant à un programme entre Bauer et les Canadiens de Montréal, le programme s'appelle Première Présence. Il s'agit d'un programme offert aux enfants qui n'ont jamais joué au hockey auparavant pour un coût de moins de 300 \$ par enfant. Ils sont entièrement équipés par Bauer et les Canadiens de Montréal. Un joueur de hockey à la retraite extraordinaire nommé Gilbert Delorme vient visiter et aider les entraîneurs de hockey bénévoles de St-Léonard, il les aide à enseigner les bases du hockey et à s'assurer que tous les enfants s'amuse. C'est un programme qui dure 1 heure par semaine pendant 6 semaines.

C'est exceptionnel et gratifiant de voir les enfants sourire semaine après semaine.



# Soumission pour le grand prix

**Veillez partager la vision de l'association quant à l'utilisation du grand prix de 75 000 \$ pour encourager plus d'enfants à jouer au hockey en élaborant des solutions qui visent à éliminer les obstacles au hockey et à rendre le jeu plus accessible, plus inclusif et plus équitable pour tout le monde.**

Si Hockey St-Léonard disposait des fonds nécessaires, elle ferait de la publicité dans les journaux locaux, distribuerait des brochures et des affiches que nous pourrions placer dans les magasins locaux et les écoles.

Nous avons déjà quelques filles dans nos équipes et ce serait formidable d'essayer d'en avoir beaucoup plus, de créer une équipe de filles.

Comme je l'ai mentionné, nous avons un programme avec Bauer et les Canadiens de Montréal, mais ce programme amène des enfants de toutes les autres villes, ce qui ne nous rapporte aucune inscription, parce qu'au Québec les règles sont que vous pouvez vous inscrire au hockey, mais vous ne pouvez pas jouer où vous voulez, vous devez vous inscrire et appartenir à cette association spécifique (géographiquement). Donc, nous aimerions garder ce programme avec eux parce que nous le faisons pour les enfants et pour l'amour du jeu, mais nous aimerions mettre en place le même programme, mais seulement pour notre communauté. Nous inviterions donc les parents à s'inscrire sur notre site Web et à ne pas payer pour l'inscription, puis pour l'équipement.

Par exemple, si 20 enfants s'inscrivent, cela signifie que nous devons acheter 20 équipements que nous leur prêterons pour le programme, car nous ne savons pas si les enfants aimeront le hockey ou non. Alors, en le prêtant, s'ils n'aiment pas le hockey, nous pourrions réutiliser les équipements les années suivantes pour le même programme, ce qui réduira considérablement les dépenses pour les années à venir.

Il faudrait alors que ces enfants aient plus de temps de glace, que des entraîneurs qualifiés organisent plus de camps pour les préparer à la saison et qu'ils sentent qu'ils ont leur place dans l'équipe, car nous savons tous que lorsque des enfants débutent dans un domaine et qu'ils sont placés dans une équipe où les enfants jouent depuis un certain temps, cela peut être difficile pour certains d'entre eux, mentalement et physiquement.

Une partie de l'argent servirait également à payer les frais du nouveau tournoi de hockey pour enfants. Toutes nos équipes s'inscrivent généralement à 2 ou 3 tournois par année.

Aussi, nous souhaiterions investir une partie du budget dans des camps hors glace, comme la glace synthétique, avec un camp local, mais seulement pour les nouvelles inscriptions.

À St-Léonard, à l'aréna Martin Brodeur, la glace fond à partir du 28 avril jusqu'à la dernière fin de semaine du mois d'août. Nous pouvons donc demander la permission à la ville de faire du hockey-balle pour que les enfants ne se désintéressent pas du hockey et nous pouvons organiser des camps d'habiletés.



# Soumission pour le grand prix

## Proposition pour le grand prix de La passe à la relève Kruger

Premier budget : 25 000 \$

Première semaine d'août, pour que nous puissions préparer des affiches à placer dans les parcs, des brochures et des dépliants que nous pourrions déposer dans les magasins locaux ou demander à une entreprise de les mettre dans les boîtes aux lettres de chacun et dans les écoles.

Aide pour l'inscription gratuite et l'équipement que nous devons acheter pour ces enfants.

Deuxième budget : 25 000 \$

Dernière semaine de septembre, mise en place d'un programme hebdomadaire avec des professionnels pour renforcer le patinage et d'un programme pour les nouveaux gardiens de but.

Il s'agit également d'inscrire ces enfants à leur 2-4 tournois annuels auxquels ils participeront et de veiller à ce que leurs parents puissent les suivre dans n'importe quelle ville où ils devront se rendre.

Pour qu'ils tombent amoureux du jeu, il serait bon de les emmener voir de vrais matchs de la LNH en direct, où l'expérience qu'ils vivront sera inoubliable.

Cela suffira pour les camps hors-saison que j'aimerais mettre en place avec la ville lorsque la glace aura fondu à la fin du mois d'avril, afin que les enfants ne se désintéressent pas du hockey, en organisant parfois des parties de hockey-balle et des exercices d'habileté, de maniement de la rondelle et de tir sur cible.

Ce serait un programme extraordinaire, car il serait ouvert à tous les enfants qui voudraient l'essayer, nous fournirions les bâtons de hockey, les rondelles, les cibles et, bien sûr, les bénévoles.

Les troisième et quatrième budgets s'élèvent chacun à 25 000 \$ aux mêmes dates pour l'année suivante

Serait identique à l'année précédente, lorsque nous avons tous commencé à le mettre en œuvre, avec quelques modifications, en apprenant de nos erreurs ou en le modifiant pour l'améliorer. La bonne nouvelle, c'est qu'il s'agirait essentiellement d'un programme de deux ans qui s'inscrirait dans le cadre du programme de Kruger, d'une durée de 18 mois. Pendant ce temps, en tant qu'association, nous devrions avoir un plan pour être en mesure de poursuivre ce programme une fois que cet incroyable partenariat sera terminé entre Hockey St-Léonard et La passe à la relève Kruger, en trouvant une façon d'amasser de l'argent, afin que nous puissions être une inspiration pour toutes les associations de hockey mineur et démontrer que c'est possible de faire une différence pour les enfants de la communauté et l'amour du hockey.

Quel que soit le résultat pour le prix final, la ligue de hockey mineur de St-Léonard, moi-même et au nom des futurs joueurs de hockey de cette communauté, nous aimerions dire un grand merci à La passe à la relève Kruger et aux personnes extraordinaires qui sont derrière tout cela et qui rendent tout cela possible.

Il s'agit de beaucoup d'argent donné pour faciliter la vie de nombreux enfants. Tout cela pour dire : continuez le travail extraordinaire que vous faites depuis 10 ans.



# Soumission pour le grand prix

## Proposition pour le grand prix de La passe à la relève Kruger

	Mois 0	Calendrier 2	Mois 13 - 18	Total
<b>Programme # 1</b>				
marketing et publicité	25.000\$			25.000\$
<b>Programme # 2</b>				
Programmes de Compétences / Tournois		25.000\$		25.000\$
<b>Programme # 3</b>				
nouveau programme			12.500\$	12.500\$
<b>Programme # 4</b>				
nouveau programme			12.500\$	12.500\$
<b>TOTAL</b>	<b>25.000\$</b>	<b>25.000\$</b>	<b>25.000\$</b>	<b>75.000\$</b>



**NOUS FAISONS  
UN DON DE  
1 MILLION \$\*  
POUR PERMETTRE  
À PLUS D'ENFANTS  
D'AVOIR ACCÈS  
AU HOCKEY.**



 **UNE ENTREPRISE CANADIENNE SOUTIENT  
FIÈREMENT LE SPORT CANADIEN**